

ABSTRAK

Heny Elvikawati, 1143311025. “Penggunaan Model *Value Clarification Technique (VCT)* untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran PKn Kelas III SDN 101764 Bandar Klippa Tahun Ajaran 2017/2018”.

Masalah dari penelitian ini adalah rendahnya hasil belajar siswa pada mata pelajaran PKn pada materi Harga Diri. Tujuan penelitian ini adalah menggunakan model pembelajaran *Value Clarification Technique (VCT)* dapat meningkatkan hasil belajar siswa pada mata pelajaran PKn materi pokok Harga Diri.

Jenis penelitian ini adalah Penelitian Tindakan Kelas (PTK) yang terdiri dari dua siklus yaitu siklus I dan siklus II. Dalam penelitian ini terdiri dari empat tahapan yaitu : perencanaan, pelaksanaan, observasi, dan refleksi. Penelitian ini dilakukan di SDN 101764 Bandar Klippa yang beralamat di Jalan Besar Medan Batang Kuis, Bandar Klippa, Kec. Percut Sei Tuan, Kab. Deli Serdang. Subjek penelitian ini adalah seluruh siswa di kelas IIIC yang berjumlah 31 siswa. Sedangkan objek penelitian adalah hasil belajar siswa pada materi pokok Harga Diri. Alat pengumpul data yang digunakan adalah observasi dan tes.

Berdasarkan penelitian yang dilaksanakan telah diperoleh peningkatan hasil belajar dimana sebelum dilaksanakan siklus I dilakukan pre test untuk mengetahui letak kesulitan pada materi pokok Harga diri. Hasil penelitian pada pre test , rata-rata nilai kelas yang diperoleh siswa sebanyak 62,09 dari 31 siswa bahwa 13 siswa (42%) tuntas dan 18 siswa (58%) siswa yang tidak tuntas. Pada siklus I rata-rata kelas meningkat yaitu menjadi 71,12 dimana 18 siswa yang tuntas (58%) dan 13 siswa yang belum tuntas (42%). Maka dilaksanakan siklus II, dan hasilnya mengalami peningkatan yaitu nilai rata-rata menjadi 82,25 dimana 26 siswa mengalami ketuntasan belajar (84%) dan 5 siswa belum tuntas belajar (16%).

Dari peningkatan ketuntasan klasikal yang diperoleh siswa, dapat disimpulkan bahwa dengan menggunakan model pembelajaran *Value Clarification Technique (VCT)* dapat meningkatkan hasil belajar siswa pada mata pelajaran PKn materi pokok Harga Diri di kelas III SDN 101764 Bandar Klippa.